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 II ЗАСЕДАНИЕ МУНИЦИПАЛЬНОГО СОВЕТА ПЕРВЫХ 

 На заседании присутствовали делегаты из 120 Первичных 
отделений образовательных организаций города Саратова! Среди делегатов 
заседания была и ученица нашей школы – ученица 9 «Б» класса Голубева 
Елизавета. 
 
В ходе Заседания выступили: 
 
• Председатель муниципального Совета Первых Яковлева Алёна и 
Заместитель Председателя муниципального Совета Первых Новиченко 
Евгений рассказали о деятельности Совета за прошедший период и о 
планах работы. 
 
• Член Федерального Совета Первых и Председатель Совета Первых МОУ 
«РПКГ имени Преподобного Сергия Радонежского» Бойко 
Арсений рассказал о деятельности Совета на базе своей гимназии и о 
создании экосистемы Совета Первых от Первичного отделения до 
Федерального уровня. 
 

• Координатор детского актива местного отделения «Движение 
Первых» Горюнов Никита рассказал о работе детского актива и о наиболее 
ярких мероприятиях и акциях, а также пригласил делегатов присоединиться 
к работе детского актива. 
 
 Также состоялся 
обмен мнениями между 
делегатами и 
руководством Совета. 
Были внесены 
предложения в план 
работы, инициативы по 
взаимодействию Советов 
Первых Первичных 
отделений и 
Муниципального Совета 
города Саратова. 

https://vk.com/sakurase0
https://vk.com/chipmunk65
https://vk.com/chipmunk65
https://vk.com/public186479805
https://vk.com/public186479805
https://vk.com/id751104939
https://vk.com/id751104939
https://vk.com/nikita6493
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 25 января - 
Татьянин день. В этот 
день в нашей школе 
произошло сразу два 
события. Во-первых, 
состоялось мероприятие, 
на котором ученики 
нашей школы 
познакомились с 

историей этого праздника. История длинная и 
необычная, ведущая свое начало еще с 3 века нашей 
эры и связанная с тяжелой судьбой христианской 
мученицы Татианы. Для нас же этот праздник связан с 
чествованием всех Татьян и всех студентов.  

Татьянин день, красивый праздник, 
Он полон радости, добра, 
Пусть будут помыслы прекрасны, 
И каждая душа светла! 

 Не обошлось и 
без музыкальных 
поздравлений всех 
Татьян школы. 
  
Второе мероприятие 
заставило поволноваться 
некоторых наших 
учеников. Ведь они 
боролись за звание 

«Ученик года - 2024». Сначала ребята должны были 
пройти нелегкий отбор в финал конкурса. С этой 
трудной задачей 
справились 8 обучающихся 
школы. Все они ученики 9-
11 классов: 

   
  

Плахов Максим, 9а 
Голубева Елизавета, 9б 
Долгов Пётр, 10а 
Судаков Андрей, 10а 
Князев Денис, 10а 
Рахова Анастасия, 10б 
Молодущенко Диана, 10б 
Повеляйкина Светлана, 11а  

 
 Для участия в конкурсе претенденты 
представили индивидуальные портфолио, в которых 
они отразили свои достижения по различным 
категориям-номинациям: 
1. Желание и умение учиться. Достижения в учебной 
деятельности.  
2. Общественная и добровольческая деятельность. 
3. Активное участие в «Движении первых».  
4. Участие и достижения в творческих конкурсах, 
наличие увлечения, хобби. 
5. Физическая активность, направленная на сохранение 
и укрепление здоровья. 
6. Личный вклад в общественно значимые дела, участие 

 Членами жюри 
столь ответственного 
мероприятия в этот 
Татьянин день стали 
директор школы 
Артемова Татьяна 
Сергеевна и 
заместитель директора 
школы Токмина 
Татьяна Николаевна. 

  
  

 В финале конкурса «Ученик года - 2024» 
участникам предстояло ответить на вопросы по 
выбранной ими теме.  

Места распределились следующим образом: 

В номинации «Активное участие в общественной 
и добровольческой деятельности» награждены 
Голубева Елизавета 9б и Молодущенко Диана 10б; 

За «Высокие спортивные достижения» - Князев 
Денис 10а; 

За «Высокие творческие достижения» - Долгов 
Петр 10а; 

За «Высокие учебные достижения» - Судаков 
Андрей 10а и Повеляйкина Светлана 11а; 

Лауреатом 1 степени стала ученица 10б класса 
Рахова Анастасия, а звание «Ученик года-2024» 
заслуженно получил ученик 9а класса Плахов Максим. 

 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Школьная газета «Колесо» поздравляет 
победителей и призеров такого ответственного 
конкурса, как «Ученик года – 2024»!  

Так держать, ребята!  

Вы гордость нашей школы! 
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«Есть дата в снежном феврале...» 

Февральский ветер ворошил страницы, 
В календаре порядок наводя, 
Потом он вдруг решил остановиться 
На дате  23-е февраля. 
Давным-давно был праздник установлен.... 
Что говорить - традиция  сильна. 
Мужчин мы поздравляем  снова - 
Мы вам желаем мира и  добра! 

  

 22 февраля в 
нашей школе 
поздравляли сильную 
половину – мужчин. 
Как и каждый год, в 
этом году прозвучали 
для них самые теплые 
пожелания.  

 
 Состоялся праздничный концерт – 
поздравление от учеников школы. С патриотическим 

танцем выступили 
ученики начальной 
школы – «Орлята 
России».  
 
 Продолжила 
концерт танцевальная 
группа «Движения 
первых». 
Задорный танец 
учениц понравился 

всем без исключения. 
 
 О потерях всегда говорить тяжело и больно, 
но когда из жизни уходят совсем молодые, то 
говорить тяжело и больно вдвойне. Многие годы 
болью в сердце отзываются такие слова, как Великая 
Отечественная война, Афганистан, Чечня, Дагестан, 
Моздок, Цхинвал, теперь и Украина… 
Какое страшное слово война …  
Это всегда подвиг и героизм, боль потерь и слёзы 
матерей. До сих пор некоторые страны предпочитают 
решать проблемы силой оружия, а это значит, 
что подрастающему поколению нужно быть готовым 
с оружием в руках защищать свою Родину, свою 

семью, свою страну, своё 
будущее. 
 
 «Время выбрало нас» 
- именно так говорили 
солдаты и офицеры и 
погибали, защищая детей и 
стариков. Погибли, 
выполняя солдатский 
долг,  но память о них жива. 
Трагедия не обошла и нашу 
школу. Свеча памяти 
зажглась в честь Сотникова 
Никиты и Аксенова 
Александра – учеников 

нашей школы.  

 В их честь – минута молчания. В их честь – 

стихотворение Людмилы Букреевой  «Мужское плечо». 

Мужское плечо-это редкий подарок, 

Мужское плечо отведет от ударов, 

Мужское плечо-оно крепко обнимет. 

Мужское плечо сбережет, не покинет. 

 

Мужское плечо всех на свете дороже, 

Оно к нам и с лаской, а может и строже, 

Мужское плечо руку просто протянет 

И крепкой опорою в жизни нам станет. 

 

Мужское плечо - без него мы не можем, 

Мы любим его, его чувствуя кожей, 

Мужское плечо - это мир и покой, 

Для нашей души, как в ночи часовой... 

В дальнейшем все мужчины школы № 72 были 

награждены дипломами, что приятно их удивило.  

 

 

 

 

 

 

Редакция школьной газеты «Колесо» присоединяется к 

поздравлениям в адрес всех мужчин школы № 72!  



«Есть в марте день особый...» 
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Жизнь была бы, конечно, пуста, 
Будь она красотой не отмечена, 

И когда говорят «красота», 
Нам всегда представляется Женщина!   

 
 7 марта в нашей школе прошел праздничный концерт, посвященный Международному дню 8 Марта! В 

атмосфере улыбок и нежности ученики поздравляли женскую половинку педагогического коллектива. 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 Ученики начальной школы прочитали замечательные стихотворения учителям и гостям праздника. Ведь для 
школы это был тоже особый день. В этот день многие мамы, активно участвующие в школьной жизни своих детей, 

были отмечены благодарностью от 
администрации школы. Директор школы 
Артемова Татьяна Сергеевна вручила 
благодарственные письма. 
 
 На этом праздник не закончился. 

Коллективы начальной школы исполнили 

музыкальную композицию присутствующим на 

празднике. Был, конечно, и зажигательный 

народный танец в исполнении учениц 9 «Д» 

класса сестер Аляевых.   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

Так задумано. И мир давно несет  
Сей устав — еще видать от Ноя: 
 Женщина на свете может все,  
А мужчина только остальное. 
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Мой профессиональный минимум «Непридуманная история» 

 У каждого 

человека есть свои 

увлечения. Вот только 

для некоторых они так и 

остаются хобби, а 

некоторые делают их 

смыслом жизни, 

пытаются в будущем 

связать с профессией. 

Последнее – это про 

меня. Нет, я не росла 

каким-то особенным 

ребенком. Меня, как и 

всех, интересовали 

новые серии любимых 

мультфильмов, новые 

игрушки, яркие раскраски, интересные поделки и сказки 

перед сном.  Но в 4 года я попала на концерт в 

музыкальную школу. Кто бы мог подумать, что музыка 

станет смыслом моей жизни? Нет, сначала, наверное, 

как и у любого другого ребенка, у меня не возникло 

страстное желание заниматься музыкой. Но тут 

вмешалась мама. Посмотрев на меня на концерте, она 

решила, что видит меня только за фортепиано. Может 

быть, потому что я была очень нежной и милой 

малышкой, белокурой девочкой, которая отлично 

смотрелась за инструментом. 

Меня отдали в музыкальную школу, где я стала 

постигать азы музыкальной грамотности. Я довольно 

быстро научилась издавать звуки, старательно нажимая 

на клавиши. Но успех не приходил. Я не принимала 

участие в конкурсах и концертах, я играла легкую 

программу и сдавала 

экзамены ниже среднего. 

Просто занималась для 

общего развития, как 

принято говорить, не 

понимая смысла в своих 

занятиях.           

 Конечно, было 

желание бросить всё. Ведь 

результата я не видела! 

Мне не пророчили 

больших успехов. Но 

однажды я узнала, что мне 

предстоит сменить 

педагога. Я очень 

расстроилась, потому что 

привыкла к своему первому наставнику и всем сердцем 

полюбила ее. Кто же мог предположить, что это только 

начало на моем творческом пути?   

 Именно теперь музыкальная школа станет моим 

вторым домом, а я буду проводить все свое свободное 

время за роялем.  

 С проявлением 

усердия пришли и 

первые успехи: я стала 

быстро осваивать 

программу высокой 

сложности, выступать на 

школьных концертах и 

конкурсах. Результат 

радовал и меня, и маму, 

и моего нового педагога. 

 Теперь меня 

стали готовить к более 

серьезному 

выступлению, и вскоре я 

смогла принять участие 

в первом конкурсе за 

пределами родной 

школы. Я заняла 3 место, 

но это стало для меня 

первой победой. Воодушевляясь каждым новым 

концертом, я чувствовала себя все увереннее и увереннее 

на сцене, мне все больше нравилось заниматься музыкой. 

Я не могу сказать, что все свое свободное время я 

проводила за 

инструментом, ведь 

были и «неотложные» 

дела: сходить к 

подружке в гости, 

погулять на улице.  

 Я становилась 

старше,  приходило 

понимание того, что 

только упорный труд 

может принести 

желаемый результат. 

Сейчас меня уже знают 

в городе, приглашают 

на выступления и 

конкурсы, где я 

занимаю только первые места.  

 Сейчас я точно знаю, что делаю все правильно. Я 

сделала свой выбор, и обязательно свяжу свою жизнь с 

музыкой. По окончании 9 класса я буду поступать в 

музыкальное училище. Я проделала огромную работу за 

эти 10 лет, в том числе над собой, и не собираюсь 

сдаваться. 

 

Егорова Александра, 8 «В» класс  
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Гордость школы № 72 

Всероссийский спортивно-физкультурный 
комплекс «Готов к труду и обороне» (ГТО) - 
представляет собой систему физического и 
морально-психологического воспитания граждан в 
России и является важной частью федерального 
проекта «Спорт - норма жизни» национального 
проекта «Демография». 
В целом, ГТО направлен на формирование здорового 
образа жизни, физической активности и патриотизма, 
что в конечном итоге может положительно сказаться на 
обществе в целом.  
 
Что дают нормы ГТО ученикам нашей школы? Об 
этом мы и решили поговорить в этом номере газеты. 
 
Сегодня наша школьная газета «Колесо» берет интервью 
у учеников 4 «В» класса Казакбаева Дамира и 
Казакбаевой Дианы.   

Привет, Дамир, привет, 
Диана! Очень приятно с 
вами познакомиться. 
Видим, что вы очень 
спортивны. Вероятно, вы 
спортсмены и уже 
занимаетесь каким-то 
видом спорта? 
Диана: Да, сначала я 
занималась фигурным 
катанием, но потом мы с 
братом увлеклись 
бадминтоном. И сейчас 
вместе ходим именно в 
эту секцию. 
- У вас уже есть какие-то 
достижения? 

  Дамир: Достижений довольно много, мы бывали на 
областных и выездных соревнованиях. Но мы не 
собираемся на этом останавливаться. Ведь спорт нам 
дает многое: умение планировать время, физическое 
здоровье, дисциплинированность. 
- Это очень здорово! Тогда понятно, что сдача норм ГТО 
была для вас закономерностью. Интересно,  на какой 
знак вы рассчитывали и что получили в итоге? 
    Диана: Да, мы не так давно сдавали ГТО и с самого 
начала рассчитывали на золотой знак и получили его.  
- Что бы вы посоветовали ребятам из нашей школы, 
которые тоже планируют сдавать ГТО? 
    Дамир: Я бы посоветовал в первую очередь верить в 
себя, потому что без этого у тебя не получится 
выложиться на все 100%, когда это по-настоящему будет 
нужно. 
     

Диана: А я бы 
посоветовала, чтобы вся 
деятельность ребят, их 
достижения были 
направлены не на 
одобрения родителей, 
учителей или друзей, а 
только на себя, ведь все, что 
мы делаем, мы делаем для 
достижения своих целей. 
Родители и учителя – 
наставники: они могут 
посоветовать, направить, но 
решение надо принимать 
самому и только самому 

- А как вам пришла мысль сдавать ГТО? Учитель 
предложила или сами решили проверить свои силы? 
    Дамир: На уроке учитель физкультуры Кранова 
Лариса Валериевна предложила нам попробовать свои 
силы, мы с Дианой в этот момент были в хорошей 
физической форме и не стали терять такую 
возможность. 
- Как вы думаете, сможет ли человек, не занимающийся 

постоянно спортом,  
попробовать сдать ГТО и 
выйти на хороший 
результат? 
      
 Дамир: Думаю, 
нет, для этого нужно 
постоянно поддерживать 
свою физическую форму, 
ведь даже после сдачи ГТО 
или получения каких-то 
значимых наград ты не 
должен сидеть сложа руки: 
необходимо продолжать 
работать. Ведь спорт – это 
большой труд. 

     Диана: Я согласна с Дамиром, ведь для сдачи норм 
ГТО необходимо обладать не только силой, 
выносливостью, но и  трудолюбием и 
целеустремленностью, впрочем, как в любом деле, 
которому хочешь посвятить свою жизнь. 
 
 


